

Reunión con Banco de Alimentos de Granada

La Diputación Provincial pretende atender las necesidades de la asociación y la situación general de la provincia

martes 16 de mayo 2023



El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha recibido en la sede de la institución al presidente de Banco de Alimentos de Granada, Manuel Marchal, para reforzar la colaboración entre ambas entidades y abordar las necesidades de la asociación y la situación general de la provincia.

También han participado en el encuentro la vicepresidenta segunda y diputada de Bienestar Social, Olvido de la Rosa, y el ex presidente de la asociación, Indalecio García Fuentes.